

日本G.A.P.ニュースレター

No. 4

目

次

"両盤の誤別"の概要 その3	1
オ2部 世界講演旅行	
オ1章 「米国からニュージーランドへ」	1
オ2章 「遠洋」	2
オ3章 「ダーウィンから英國へ」	3
オ4章 「オランダ女王との会見」	4
オ5章 「チエーリッヒ事件」	5
オ6章 「旅行の終末」	6
オ3部	
オ1章 「悪魔すなれち時の人」	7
個人的体験を通じて求道へ	10
ジョドレルバンクの神秘	13
雑報	15
編集後記	17

アダムスキのオミヨンの著書一

「田盤の訣別」の概要

今回は「訣別」中のオミヨン及びオミヨンを紹介しますが、これぞ「」の著書の概要の連載は完了致しました。カッコ内の括弧は著者によるもの、「」内は原文の該当の部分を引用したものです。

オミヨン 一 世界講演旅行

オミヨン第一章 米国からヨーローランドへ

① 一九五六年暮れ頃、アダムスキとその協力者たちはメキシコ、ハリスコのチャパラグス州の休暇を過ごしたが、この間にハイウエイ通りで車中に横たわっていたアーヴィングの巨大な軍械アダムスキは1956年冬夜寒風に振動した。このフィルムは後に彼が世界講演旅行で各国を遍歴した際に重要な資料として公開した。

② 「同著記」の序編をレズリー（デスマンド）かかりつけの出版社に送った頃から、露露通信研究会がJETの研究室に混亂を起し始めた。すなわち、露露人々は露露的なものとみなす露露により、露露の露露翼にたいする科学的研究を妨げることになったのである。アダムスキ宛に世界中の露露同好者が投函する手づりになつたけれども、それにたいする回答は露露や露露の上から大変な仕事となってきた。そこで露露への着信により多額の料金が請求され、アダムスキの代理として彼の回答を精算させよとして自國内の露露ある人々に伝達する計画を立てたとの點を知らせる結果、ただちに各國に協力者が蜂起して世界的な組織網が確立されたこととなった。この協力はすばらしく、GARDと呼ばれる二の連

動は急速に拡大していった。

③ 一九五八年暮れのGARD協力グループから費用むこう持ちでアダムスキに講演旅行をする約定した。これを契機として彼は世界講演旅行に旅立つことになった。（話）當時、日本にも未寄りたる旨の連絡が私宛にありました。残念ながら「からず露露を飛出」です。ついにこのへだてさくつがあつぱね）

④ 一九五九年一月十三日にロサンゼルス空港を出発。途日ハウイに寄って二二の小グループのために講演を行なった。ヨーローランド経由でニコーデーランドに向ひ、一月十八日にオーフランズ、ウニヌアペイ空港着陸。ヘンク・ヒンツェラー夫妻と彼らの国旗が主導してニコーデーランド各地で講演が開催。しばらく米国流で講演は露露風になつた。ヨジオ、テレビにも出演し、ヨセ政府議院が絶大の支持を寄せた。

⑤ ニューヨークへ向けてはマサマウアヒアのマヒナラバド摩崖で土民のマオリ族の王と会見するにになり、アダムスキ一行は露露を訪れた。結局、船合によつて王には会えなかつたが、一行は學じて一因をす「レーダー」言葉を学ぶこととなり、日本語が露露語にて、一同の興味を惹いた。ヨルヒーベルトは露露を教えたが日本が露露を難び交つたが、それは日本で一行を接待してほのかゆづつあった。二の現象は他の機会にもしばしば見出された。

⑥ その後一人のマオリ族婦人がアダムスキに会つたといひると、数名のマオリ族の少年が口説き合ひあつた露露がおもむろに二のじた。アダムスキは露露での説き合ひ相談した。するとヨーローランド・ハーレルド紙が、アダムスキはマオリの言語である「露露のマヒナラバド摩崖」として自國内の露露ある人々に伝達する計画を立てたとの點を知らせる結果、ただちに各國に協力者が蜂起して世界的な組織網が確立されたことだった。これが誤った説明だが、二の協力はすばらしく、GARDと呼ばれる二の連

- (⑤) ニュージーランドの一研究グループのリーダーであるエ・ミラー氏が夫人を友人のE・ウエスト氏と共に、アダムスキがナビゲーターに向う前に別れを告げたあと、ロトルアのタウポ湖畔の上空で數十機の田舎群が空中で礼賛するのを回遊して、この事件は新聞に報導された。また日本以北のオリックス島むかじルアの多數の住民もマアルアウヒアヒハニルアンらあいだで11機の田舎が飛行のを回遊したという噂が流れた。
- (⑥) 1月25日、ニアーフームズの大講演を終えたアダムスキは市のホールで講演会を開いたが、夕方前に一枚地図との信頃が町の上空を巨大な宇宙船が飛行のを回遊して、町の大講演となつた。市民たちは宇宙船を見んものと再現するのを待望した。
- (⑦) 続いてニュージーランド南島のクライストチャーチへ渡り、各地で講演会を開いたが、いずれも大成功を収めた。ティラードでは政府が援助してくれた。
- (註) 繰じてアダムスキの世界旅行では、このニュージーランドが最も遙かく彼を迎えた国であることを強調して、この文章は残り、彼は次のメモに残してしまはず。
- 「ニュージーランドにおける私の講演旅行の成果はすばらしく、各方面の協力はいたしましたので、二西三十万のニュージーランド国民は心が感動されて、人生の珍しい出来事と認識してしまつた。私がもじろくて新しい住み場所を選ぶとなれば、私はニュージーランドを選んだろう。と思ふ。この国には多くの好機会があり、住民は友好的で親切である」

印第二章 濱州 凸

(註) 続いて濱州へ行くが、11月25日から攻撃されて多くのトラブルが起るといふが、これがアダムスキは草の始めに

次のように述べてあります)

- 「濱州の名新聞社は私がニュージーランドで起した騒音に驚いたので、大抵の新聞社は私の講演を好意をもって報道していました。加くるに田舎・宇宙へ回遊する限り、神聖主義と電界通信との虚偽性を私はぐく返し指摘してきました。以上のことはサインス・グループ（註：アダムスキは民族しようとする言説のグループ）にたいする主な挑戦となつたのである。彼らグループは濱州における私の講演を中止させようとしてしろうとした」
- (⑧) シドニーに着いてから五日目に新聞記者会見が行なわれたが、大臣がアダムスキの声明をゆがめて発表し、なかには彼が金星と火星に行なったと称していふと云うデタラクな記事を書いたのもあつた。
- (⑨) ハドリーのコロカループは乗組を利用してアダムスキを失望せぬようとした。すなわち、濱州へ入國した外国人は如何なる仕事を行なう場合も政府の許可證を必要とするのであるが、グループはその要のない西半球にて、アダムスキを政府との紛争に巻きもつとした。アダムスキは不満講演を行なつてこれを抗議して乗組は陰鬱になつたが、ついでに許可証を得てシドニーで講演を行ない、市民から盛大歓迎を受けた。しかし検査局は乗組をアダムスキを追求した。
- (⑩) アデレイドにて同様の講演を猪口としてホールの外へ出たとき、一行のなかの婦人連が二室を数棟の田舎が飛び立つのを回遊した。レーナー連が田舎を飛行する前に、宇宙機の着陸事故が発生した。これは三月二十八日付の「サンデー・メイル紙」に発表された。
- 三月十三日、アデレイドの北東十七マイルのノーザン部に巨大なドーム型の機体が野原から離陸するのを二人の住民が目撃したといつ。大体二の数週間、多様な豪華な田舎群がバーンングの上空を飛んでいた

た。

○ ナルボルンドはヒログループ及び各新聞社から非常な歓迎を受けた。ラジオ放送も大喜びであった。次いでブリスベーンでも大成功裏に講演会を終えることができた。「一二でも他と同様に数多くの来賓者が満員のために会場へ入れなかつた。私はブリスベーンの新聞社、聴衆、研究グループなどのはばらし協力をいへまでも忘れ難いだう」とアダムスキは感心した。

○ 「ブリスベーンに滞在中、アダムスキはただちに連日空襲科監視團 Chairman of the Trail to the Cities (星々への道)の運営に参画したが、二の監視団たるかの「三の場面はアダムスキがかつて実際の大企業内に見出されたと殆ど同じであった。またとの場面にはアダムスキがそれまで一般にたいして絶対に公表したことのない或る「物」があつた。(註)これはきわめて興味ある記事で、アダムスキはこれについて、たゞやくソ連に赴任した二つのうちコンタクトマンがいるのではなかと云つています。そしてソ連が二のよくな実業的な軍事映画を作り続するにすれば、お化けばかりで来る軍事映画しか作られぬ英國は、二の方面ではるかに遅れるだろと驚嘆を繰りしてゐます。ところで、おの映画の題名はどちらも英訳ですが、これが日本に輸入されたものが、輸入されたとすればどうよつた題名で公開されたか私は(久保田は)知りませんので、もしわざ当りの方がわられましたら、至急にお知らせ下さいませんか)

『オーストラリア、ダーリィンから英(國)へ』

○ 一九五九年四月十八日の夕方にアダムスキはダーリィンを出発した。途中、シガガール、バンコックを経てカルカッタに着陸した。タクシードライバーやバンガローワーの協力者、マ・マイティラ博士とのグレ

ブに迎えられた。「そして地上に降り立つと花環が私の首にかけられた。博士との友人たちが私に挨拶したとき、柵の外に立っていたインディ人の大群衆が歓声をあげ手を振つた。彼らの心遣まるほどのめさと、私が世界へ伝えるように託されて」たメッセージにたいする彼らの感謝心を私は感じたのである」一二では時間の余裕がなかったために講演を行なうのは不可能であったが、アダムスキはパラス・ヒンズウー大学へ案内された。

○ 次にカラチ空港へ着いたとき、空港の係員がアダムスキに驚くべき情報を伝えた。すなわち、パキスタンの国民は中国人のことを非常によく知つており、二の易の出身地方の住民は宇宙人から種々の方法で援助を受けているといつ。また、過去十二毎月に一、二度パキスタンの政府高官と宗教上の指導者たちが宇宙人と食事を共にしたことはあるとつけ加えた。各宗教團にも同様の事件が発生しているのだけれども、指導層は自己の利益のために重ねてひかくしにしてゐるので、各宗教團も知らずに政府を信じてゐるのである。

○ カイロ、アヌボ、ローマを経て、一九五九年四月十八日にロンドンへ到着した。一二ではアダムスキの英語音デモンク・レズリー・ヒ・ジョン・M・レイナード(註)現在「フライイング・ソーサー・レガシー、誌編集顧問)が万端の世話を焼いた。英國で最も人気があり、九百萬の聴視者のあるBBCのテレビ局組合「ノーラム」で、アダムスキは英國の有名な天文学者、トリック・ムーナと講論形式で出演した。しかしこの結果はムーナの完全敗北に終り、新聞はアダムスキの勝ちを宣し、一般の反応がきわめて大きかつたために、ムーナは二ヶ月の休暇を取ることとなつて、その間ムーナの収入源となつていたテレビ出演を禁じられた。アダムスキは彼を氣の毒に思つた。しかし、ムーナも世界の「オニー

アダムスキは誰を認める人であるので、内心ではアダムスキに友好的であつた。また天文学者としての立場から表面上一応アダムスキに反対せざるを得なかつたのである。

○ 四月二十一日午後にラングリッジ・ウェルズでの講演会は予想通り大盛況のグラディング席が満席したが、ハーバード政府の許可紙が下りず、開演をもとアダムスキは不法講演を断固拒否したため、ついに講演会は中止の形で開かれた。講演に終了した。

○

○ 一日のスケジュールに残り、四月二十三日にウエーブス・スパー・メアードの講演に参り、アスモンド・レズリーと講演場へ行き、予約しておいた席までのハーベーへへりと、さそに先客が一人座っていた。講演が終るとさあやうに講演が異なる宇里人であることがわかつた。彼は翌日午前九時半から講師として働いていた人であった。講演会は成功した。アダムスキはアスモンドの講演に感心して、アスモンドの妻に講演のためにアダムスキを連れて申すことをため、殊の講演は申せられた。

【ナラーラー著、オランダ女王との会見】

（註）アダムスキがアリヤナ女王と会見した当時、世界のじゆの研究界やヨーロッパのあいだで多くのひとにデマが流傳されて、事の真相を知るのに私には困りました記憶があります。以下はアダムスキが自ら述べたものと私の収集の概要です）

○ オランダの皇室の取りをすすめたのは、オランダのヒロ協力者レ

イエラウトがで、アダムスキがまだブリスベーンに滞在中にその旨を連絡してきただ。ロンジンにいるあいだ、各国の新聞ばかりのヒンドゥタバメがわざと記録を發表し続けたが、なかには正面な報道を載せた新聞社もあつた。

○ 五月十六日、アダムスキはテレンセー園に到着の後、ハーバード校内に移動した。十七日は一日休暇。十八日の朝、西海岸にむかひ、二十二日女王、御太子及び他の出席者すみやかに、オーバーハム協会を離し、ハーバード、オランダ王室議院議長、シャバード、船頭医官の講演、ハーバード大学の田ハーバード教授、アダムスキは大学のローレ教授らと共に会談した。雪国氣は及ばず、しかし皆がアダムスキの体験談に非常な興味を示した。そのため、四十分钟后と云う制限時間が実に三時間に続いた。アダムスキは及ばず、しかしハーバードの講演会に出席し、記者會から会談の内容を聞かれだが、アダムスキはただ一言女王から先に話し出すのが、女王の名譽なので必ずさうしておこなうだけて、会談の内容には触れなかつた。記者の方には筆記録書かの筆記を握り記録を書いたのである。とにかくユリアナ女王は絶対並んで講話をした偉大な婦人である。

○ ホテルで帰つてラジオ放送にあり、ソ連が月の地表の性質についてそれが火山灰ではなくて地球によく似た花崗岩の層から成つてゐることや、ダムスキは大いに驚いた。これは彼が女王に話した事柄を確認するものであった。しかしそのときはソ連がどうしてこんな知識を得たのかわからなかつたが、後に「該別々の便稿を書いていたあいだにどうも口から漏洩知したらレーニンが判明した。

○ 五月二十二日、金曜日にアムステルダムの市立劇場におけるイタリ

アーマー死は大気圏外から来るの講演会に出席した。この映画の筋は次の通りである。地球の東水爆によって空中に吹き飛ばされた石屑が集まって巨大な小惑星となり、ものすごいスピードで地球へ直進して来て衝突しそうになり、大破壊をもたらそうとする。各国の科学者は世界中の軍隊に爆弾ミサイルをその小惑星に向けて一斉に発射するように要素を破壊されるのである。この映画のあとで、新聞社の代表連からこの事件が実際に起きたと質問を受けてアダムスキは「起きたかもしれない」と答え、次のように説明した。

「福島は自然の放電のすさまじい熱によって融合する目に見えない物質の微粒から発生する。地球の大気の上層で吹き上げられた数百万トンの石屑が集まってベニカルな小惑星になるのは全く可能なんだ。その石屑の質量が大になればなるほど、付着する微粒群にたいして大きな吸引力を持つことになる」一九五九年八月にマキシコで発生したあの大地震の直前に巨大な火球が山中に墜落した。その他地球に落下する火球のなかには確かに同様をうけるものもある。

第五章 チューリッヒ事件

(註) アダムスキが世界旅行中に最大の聴衆を獲得したチューリッヒの講演会の妨害事件についてかなり詳しく記されてあります)

① 五月二十三日、アダムスキは汽車でオランダからイスラエルへ到着した。(一)ではイスラエル王室者ルカ・ツインシユターカ女史がすべての面倒を見た。五月二十四日にチューリッヒでまず第一回目の講演会を開いたが、これは大成功であった。しかし聽衆のなかにサイレント・グループの手がありて、講演会終了後にアダムスキとルカを吊り上げようとした。これが最初の抵抗であった。続いでチューリッヒの

警察署長がアダムスキの乗るフィルムの個人検閲を要求した。許可証を持つてしるのに、「これは奴女である。講演会の朝、ドイツの週刊ニュース紙「ナウ・ショーピー・ゲル」の記者三名とインタビューしたが、同誌は後に会談の内容をほぼ正確に掲載して大いに騒ぎと同情を示した。五月二十九日に同題のオーバードの講演をチューリッヒで行なった。このとき警察から私服の警官隊が会場へ入った。七十人の警官にまつて三百人の学生が入り込んでいた。始めはよかっただが、巧妙な作戦のもとに次第に学生たちが会場で騒ぎだして、ついに大混乱におちいった。学生が聴衆と乱闘を始めたために警察官の活動を要請したが、場内の警察は知らぬ顔をしていた。学生群は手袋のラップやその他の道具を用いて騒ぎ、放歌し、歓声をあげて野次り、ついに花火やカンショウ玉を燃やさせて混亂は極に達した。映画が始まるとき度々スクリーンをめがけてサーチライトを照射して映写の妨害をした。映写が半分も進行したときに投げられたビール瓶が演壇にいた一婦人の肩にあたった。アダムスキが会場の裏口から逃げ出して或るカフェへたどり着いたとき、学生の一人がつりて来て謝罪し、窮屈者が別にいることをほのめかした。後になつて、大乱闘を演じたこの連邦工科大学の学生群を煽動した主謀者が別にいることがわかった。ほんどの事件について翌日イスラエルは完全にテタラマな記事を掲げて、最も活躍したのはチューリッヒだと書きたてた。

② その後アダムスキは健康を悪くして肺炎となつたためにヨーロッパ各国の講演会は中止された。(註) 当時公えられたぶつね、彼がチューリッヒで失敗したために、難を恐れて中止したという説は誤りのようだ

(註) 各国GATT協力者は統々ビーゼルへやって来た。ドイツ

新妻の長カール・ファイト夫妻、オーストリアのドラ・バウエル女史、シュー・ニッヒのダブルグ、ナイトハルト、イタリアのアルベルト、ペレ・ゴ博士らである。アダムスキはカルノで休養することになった。

(5) 世界の金融の中心地チーリッヒはサイレンス・ブループの國際的根拠地である。金というものの影響力を及ぼす目に見えない手綱が各国の財政をあやつるためにチーリッヒから伸びている。スイス銀行は各国の政府を踊らせて居る。

(6) 「シュー・ニッヒ所はスイス人が「大財閥」と呼んで居る者たちの棲家にしたがって各國代表が互に駒として勝負をせられている巨大な組織である。「ローマはすべて中正とコウマントの下で行なわれある。あれはスイスでは戦争を起してはならないのだ。」社会の表面から離れて居る世界政府の如きものがあり、金權の大君まなづかねの力によって、世界が知識をたがめて向上するのを抑制するのである。要するにスイスとヨーロッパの豪商のモビにサイレンス・グループの集會は開けられる。ヨーロッパの心靈主義や神祕主義のグループがこの研究界に混乱を齎すことにより、直接的にサイレンス・グループを助けて居るのである。

第六章 旅行の終末

(7) 一九五九年六月二十六日にルウ・ツイーン・ユーターグに付添われてアダムスキはイタリアのローマへ出発した。空港でイタリアのGARF主宰者アルベルト・ペレゴ博士とのグループに迎えられたが、講演会は中止されてしまったので、アダムスキは一行と共に市内の見学をためめ乗り三回引き下した。十四日に少く数のさくやかな「ナイ・ペーティー・ガリストランチ・ラ・キステルナで席がれた。ペーティーのあとで一同は歩道を歩いて、大通りへ出たときは真夜中であった。タクシーを

拾おうにも一日も運営しない。」(6)とアダムスキはテレ・ペシニカラタクシーの乗手に感想してその場で言語した。するとドミンが突然一台の車が走りて一同を乗せてくれた。運転手はアダムスキが米国人であることを云ひ度て、運送会社の方まで車内をドライビングしていく上、その料金を支へなければならなかった。この運転手は運送会社の車の正体についてほんの幾秒钟で悟った。

(8) ローマではアダムスキの講演会は行われなかつたが、ペレ・ゴ博士の講演会が開かれてアダムスキも出席し、歓喜から熱烈な大歓迎を受けた。またローマの他の一人の協力者フランセスコ・ボリーニ博士はジヤーナリストで各國の政界の裏面に精通して居たとしてアダムスキに数多くの離れた政界の裏面話をしてくれたが、これによつて経済大業が真相にたゞして如何に表面にさせられて居るかを充分に知る二ことができた。毎日ながらイタリアは忘れがたい印象を与えた。

(9) 六月二十七日にデンマーク行の飛行機でローマを出発。ロマンハーベンで乗組み、グリーンランンドとカナダの「ハイ・ペック」で燃料補給。サンディエゴに向かい、米国のパロマー帰つて波瀬に満ちた六ヶ月の世界講演旅行は終つた。しかレサイレンス・グループはなんも妨害を続けるかもしれない。(註・最後に次のように結んでいます)

「一つだけ確かな事がある。すなわちサイレンス・グループの手のなかにある最も強力な武器は「一般大衆の無関心」である。」(7)、「この地球の周囲の遊軍群に友好的な人類が存する事實に關心を持たぬ人は、利己主義者側に最も容易に説き込まれており、はからずもサイレンス・グループの道具として役立つて居る。」

(註・以上でアダムスキの世界講演旅行に關する部分は終ります。現在はだいぶ状況が變っています)

「第一回 魔魔の時代の人』

(註) 一の章は裏表紙より、アダムスキのこれまでの記述のなかで最大の巻とされるでしょう。すなわち彼の宇宙哲学を最も論的に表現したものが、その見出しに巻頭と表されて、まさに「説別」の最終章飾るにあざわらし章です。これは筆記ではなくて、或る後空の人物三名と一人の本思想は見込みが取てた対話形式になっており、五名は社會の高層を司る人物で、要するに理頭力の地球人の義理であって、見知り地獄はどうも無人を表わしているようです。著者の註によりますと、二の章だけは二十九七年に小冊子として出したもので、現代の慣習に合へずあつたため、改訂された結果があるといふことです。これこそせひこの筆記でもしてお終りしたいのですが、紙面の都合で甚草しか書きません。また次は遠隔地のほんの軽い翻訳かと文庫が販売なため、それに付いてあることなどあらして、本文の追加がいいでは到底伝え難ないところなどです。

驚いて一同が振り向くと、一人の見紗らぬ男が四つの手に宇宙内に入っていた。奴隸といつ言葉に頃が國を逃すと、彼は、環の人民を奴隸化させて支配してくる者は「魔魔なのです。皆さん、魔魔こそ時の人なのだ」と聲から説き始める。魔魔と聞いて皆は二の男が牧師か何かで、古夏の神話に出で来る魔魔の姿をしてこうなる者のことを云っているのだと思う。男はそれを肯定して次のようにな説く。

「私が云うのは一つの力——今日の一般人の心を支配している攻撃的な力、無数の個人の心を通じて表現するうちに擴大化されるようになつた力である。魔魔として現われてゐる利口主義と貪欲の力は、個人がそれを人物として容易に口にと得るほどに、人類によつて広く表現されるようになつたのです。力にたりする慾望、個別の満足、むろび宇宙大なものは、人間のなかできわめて大きくなつてしまつて、人類はその天賦の生得権を構成するあの宇宙的特性を實際には見失つています。人類は魔魔の監督の下にあがき、あがら汗を流し、呪つているのです。」

「地上の人の忠誠を期待する、おお、魔か者の神、魔かしに神よ。」
「われは人間を支配して、權力と宇宙天と自身につける方法を汝の
の幼な児たちに教えるであらう。」

一九六〇年の春まだ過ぎ頃、或る有名な山の豪華の休憩室にて、俗世間を逃れ、憩ひを求めてやつて来た五人の人々が座つてゐた。すなわち大魔羅家、若い陸軍将校、有名な老牧師、一科学者、工場の簿記係である。夜は更けて一同の会話は寝起元、しばし静寂が室内に満ちていた。すうと突然、懶れ声を遣えた声が聞こえてきた。「知りもしない理解をして」なり、或う力によつて束缚されて、いる哀れ奴隸となした人間たち——

ヨミを教は、懲懲の自由の正しさにたりする抑止の象徴などと説く。

続けて科学者が出てきて、科学こそ人類を救うものだと孰論を述べるが、少數の眞理の科學者の幾多の意見を應用しようとしる人々が多いために科學である國々の神を一時的なるとしている人類を救うことにはさなりと見知らぬ易は譲って、次のように云う。「一人類は知識を求めてしらずが、知恵を求めてはりません。知性的であることと、知能の働きを支配するためにそれを實明に應用することとは別問題です。現代の人間は心理的に幼児であり、知能的には成人です。二の二つがうまく調和してしません——人間は生命と死の秘密を知らかもれなし、生き物に命を吹き込まざる二つまでさうかもれなし。その生き物から恐怖、利己主義、嫉妬、羨望、貪欲、情慾などを取り除くことができるでしょうか。人間の本能は性愛と生殖の慾望を吹き込むことができます。できはしない、それは全人類の任務です——譲も自分以外の人間の性愛を除くことはできない。手段をやる方法を教えてもう一つはできませんが、しかし人間の道徳的、心理的な向上を導く人々が個人的ではなくしたがって人間の性愛と生殖とに分けながら、宇宙の法則を應用していける——」ついで、一体三つとしてそれがわれをぞしもう

アトランティスなる高度に進化した大陸があつた。二にもかつては、汚れを知らぬ美しい樂園であったが、ついには拜金主義に堕して難事が生まれ、分裂が発生した。すると、やがて「予言者」が警告を發した。「黄金の神を捨てよ。裏切の自我を取り返せ!」しかし金儲けに熱中したアトランティス人はこの言葉に耳も借さなかつた。やがてアトランティスも消滅した——自然の手によって排除されたのであつた。

続いて、男の声でエジプトの説明へ移る。この國も初期には克復の二の大きな戦争は無我の境で互に繋はれて、科學の發展もその極盛したが、ついの間にか急激な、すなわち眞理を知る心が芽生え始めた。人々は生産を棄てて山にたり、會話も交際もあがくよつたな國を始め、やがてエジプトも宗教的偏狹と迷信の蔓のなかへ没してしまつた。

以上の説明に續いて、一同の意識のなかに古代のレムリアの光景が浮ぶ

あがつて来たが、それはすでに未踏を卒す迄であった。毎月が因光の如く過ぎ去つた。長日が過ぎ去つて、続いて記憶のフィルムが、容易に人の導師が一群のレムリア人の朝の聲舟をもつていた。「目を開け、一大精靈の手たちよ!」——彼らが自分自身と二の土地とを完全に破滅させる前に、この醜陋な力強の力をから取り除け。(二)七月のありた天地は震動しておだ。物音は時計を停よどとしている。物質を冷らに液がせぬように注意せよ!」しかし震盪しきたレムリア人たちは嘲笑して立去るだけだった。やがて大地に激震が起り、大津波が發生して(一)の大陸のすべては黒に帰した。(二)の魔魔は『宇宙意識』の神に向つて勝利の声をあげるが、神はただ静かに云つ。「私は待とう。ルシファーよ、彼幼な児が自己の自由意志で私の手へ帰るぞ!」私は待とう!』(二)の魔魔は圓に乗つて片づけから利己主義、貪欲などの童の歯を地との人間にばら撒いた。

精神の奥がめぐられて、今度は血の渴望と残酷な蛮行のものがなかからこぼれだ。口一マ・剣一通き劍一刃を裂かれ、ローファーの靴で斬り切らされ、人間の尊厳のとに静けさ、憐れみを遺した一人の声が響いて来る。

「あなた方が何事でも他人からしてほしゃと望むことは、他人にさせることも有りません」

「だが人の尊厳など目は眞つていて、心は石のようになつていた。おまえは一マの尊厳は歴史の一頁にすぎないのです」と男は話してから、純正現代の物質文明が毀滅の火災にあることを説く。二二〇が五年の間に二の尊いことがどうしても理解できなつて、次々と愚劣質問をしては驚きやびびねりとする。最初の四回は二の齊藤翠の前に壁をうかがっていたが、やがて静かに口を開いた。

「翠さん」彼は語り始めた。「私はあなた方に人類の過去の誤ちを表現してもらひ、それを皆さんにはよくやりました。あなた方各人の考え方ちょうど違法の文明がやつてきたように、極端に個人的な表現形式にしてしまった。宇宙の法則に反するだらうから、私は如何なる余地でもあたの方の云う進化の正しさを否定はできません。ただ私が云うのは、進化といふのは個人的利害のかわりに公益に向けられねばならぬといふことである。私の意味すると云は、あなた方が他人からしてもらいたいと思つて他人にもしなさいと云うこと、あなた方の心の在室のなかに因へ捕えているようなあの親切の感情を皆さんには表現しているといつておづす。それで、もしかりに私があなた方からあなた方の神を取つ放くとすれば、私はそのわりに万人にとって等しい非個人的なり創設者をうたう。——善悪正邪のいずれをも知らぬ創造的能力、すなれば自分で本じた種は自分で刈らねばならぬ」という因果の法

則、人生があらゆる面での完全なバランス以外に人間から寵物を要求しないコト開闢が勢運する。——軍部独裁による寔わしい眼光のすべてに包まれたローフ・剣・通き劍・刃を裂かれ、ローファーの靴で斬り切ら

せす依頼もしない動・反動の暴理を——

一同は二の言葉が理解できまことにその場を出て行った。室内の暖炉の前で最初の勇者はただ一人座つていた。「哀れ、奴隸と化した人間たち、私が束缚から解放してやりたりのほこのよつねたちなのに立派、で行くあの君也の人をから案室が導き出させていた。その君の調子には驚異しきったよな嘲弄の響きがこもつていて。

続りて静寂が——しんとしたままが漏ちてきた。その深い静寂の作用をもののかで、それはあらゆる言葉の響きをかき消すようであり、しかも一つの概念的印象を与えるべくにも感ぜられた。——古い古い一つの懸念「私は待とう、私は待とう」——。

四〇三章 終譯

(註。『翻訳』の最後の章と云つてカタカナでは翻譯を意味するが、日本に翻訳しています)

「私は二の書が田畠・宇宙へ向處に因する読者の趣向の多くに答えていた二の探求の當時における私の立場を明らかにしたところから思つるものである。空飛ぶ田畠の剣客とともに始まつた私の半研究は一応終つた。もちろん、二のことは必ずの因縁を放棄したこと至當時する所のではなく、技術的、哲學的に總に沿つたより高度の知的な發展にたどりする新しい計画が私と仲間にとつて進行されることを意味するのである。宇宙の元氣によつてわれかく与えられた知識は今や活用されねばならぬ。私は、我々の進化にとつて絶対に必要な三つの分野——宇宙哲学と科學——で進むようにと忠告を要がでいる——後略」

(註。以上で、談判の紹介は終ります)

マダギニス文庫から転載

個人的體驗毛道

「同じ日本はボルーシーより東方へ飛りに旅館が出来ましたが、これは
（後編）
彼等がアダムスキのことを離れた理由について説明を切りたいと
いう私の結構にたりする回答で、一これで彼女の気持ちがよく明らか
にされてゐると思われますので、重要な資料として全文を次に掲
げることに致しヨ。

六

昨年十一月十日付のあなたからの長電御返事はお手紙に連繋が遅れ
た二三日どうぞお許し下さい。私はそれ以前でとても諒しくお是
面をがまかを記しておのを嬉しく思ひました。私には三十ハズにな
るが、他の恩師は三十未だです。今私はあなたについて思ひを
めぐらし、他の恩師たちの一人のようにあなたを愛すことができます。
あなたはまだから十二三までの三人の息子があり、弟尊等が同うには半
七才にならん娘と腰廻りの周年の恩師がります。弟は若くときに結婚し
ました、が、長男は結婚するまでにより長い体験と成熟とを得たのです。
あなたには厚供さんがあありますか。あなた自身や家族についてもつ
と詳しく知らせて下さりませんか。

も知つてはいません。スペイン語を少し勉強したことがありますか、マスターしませんでした。しかし私たちが互の言語を話したり理解できたりすれば、国際的に平和を確立するのに二三十枚の機会があると思います。

あなたの私にたいする態度は非常に親切です。山手で車を寝泊まり及
情をどうも複雑う。この運転手たゞおはなにつて多くの教諭の一つ
になりました。それは多くの美しい経験のことにはると聞くことです。それが
人生の目的ではないことをうが。自分はこれほど運転して山の方のだと
公言していろいろ事に如何に一生懸命に従つていらかを磨いたために、自分
自身の内部を覗き込みませよつとして自分の生活へ次に向かひつて再びか
は誰にも企むからなりことですね。しかしときどき覗き込むのはよい
ことです。あなたの友人たがカダムスキにたゞまづ不思のために、あ
なたから去つたとき、あなたはまだ少し誤解に余りましたが、しかし信
頼し得る新たな友だちがあなたをとり廻して支拂しています。私がカダ
ムスキを離れたことで、これまで親しみを感じていた人々(君、各国場
や者のなかの或る二、三の人たち)が私に示した態度に驚きました。レ
カレ私はその人々を距離してしません。(説ルーチーを難解と、彼
女を行方不明から除外せよと要求した揚句、彼女が少數いたことを意味しま
す) 彼らは理解していだいたけのことです。長ありがとうございましたアダムスキの
ためにやつてきたように、私はもうこれ以上他人のための代弁者になる
ことはできませんし、また私は導師たる資格もありません。私は個人的
体験を通じてもっと知恵を得る必要があるのです。そのことを私はやう
うとしているのです。それは他人を指導などと見るなど"主義"とは
せん。むろん個人的努力、愛、誠実、信義など、成績それ自らがい
なりのです。私は精神感應者であなければ、信仰治療家でもなく、主と私

の内部に私が求めらるるのにたゞする解説の多くがあるとも思ひませぬ。

私は他人の言を聞くことはできませんので、そぞしてしまふ。しかし人間の自我を一そつと細めたる実行と深い歎求からみ来るところのあの内奥の確信を私は持つて要があるのです。……推論する所すらもひと萬り深遠から来る印象に気づくために……。私が個人的な体験を通じて知識を得たときに私は指導者としての資格を得ることになります。あなたはアダムスキと私の両方のために自分の心のなかに余裕を残してしまふが、これはほんとうに難解にと思ひます。私は臣別どくものまじめうとはせんせん。運営の生き方と私たちに与えられたまた知識の主張がし方について私が知る限りのベストを尽くそうとすうだはず。昨年八月おひたに差上げた私の手紙をあなたは再びリントしていこうが、（詩ルーシーからの手紙の一部をコピーリして各國協力者へ送った二三封を複数する）私は運営がれどい誤ちをあかしたことに気づいて、隨分悔念に思つて一ことある。あなたが引用した私の文章の第四回目に、「そのうきよ」とよつて彼は（註、アダムスキは）古に隸屬された諸理諭のために役立つ（おもむく）べき」とあるのは、「諸理諭を打破し（なぐり飛ばす）」とすべきだ。〔詩ルーシー〕とあるのは、「諸理諭を打破し（なぐり飛ばす）」とすべきだ。〔詩、本譯者一男のの風〕この譯りの手紙の誤写が載せてあります。ルーシーの原文が「おもむく」となつてしまつたため、おかしいと感づはがらも字句どおりに訳しました。あれは長い複雑な文章でしたね。かゝとあなたも來だと思われたことでしょふ。その手紙を読み直したとき、私も自分の構え法を正すのに困つてしまふよしよしよ。二のことは、英語で音をられた、外國語を知らない私であつても、英語が如何に軽かいものであるかといつて一つの証拠にもなります。あなたはさわめて優秀です。（註、既すがしいこととして）、私も外國語を聞いて感動できたら大いに思ひます。ですから手紙を書きたい

くなつたうどうぞお遠慮なく書いて寄越してください。あなたからの手書を愛せとるのはとても樂しいのです。

御存知でしょうか、走り書きする「遊星のノ合」は、時が立づくにつれて逐次に叢書をなすが、二万五千冊にかかるほつて歴史的な記録がありませんので、期刊オーバー書類についての彼らの聲明は臆測以外の何物でもありません。何か出来事のかたじけを持って見守りより他にはがなれと思ひます。また私は世界中の遊星状態に特別な興味をもつてします。氣象の解く方法を切りえらしたら、発達すべき事柄や場所などにつれて、それが何とかのしるしきますかも知れません。同時に、私は知識を教めるながら、私の生活を満たしていく多くの祝福に感謝しながら日々を生きています。三月になれば二のノ合」が私たちの遊星にとって如何なる影響を及ぼしたかがよくわかるでしょう。また二の太陽系内の他の遊星全部が如何なる影響を受けるかを網羅することも可能にして。きっと何かとてつもない事が全遊星に影響を与えることがりなれからです。これについての知識をもつたすみあはなざん宇宙人でしょ。なぜなら、『同葉記』のなかで、金星は地球上で起つた出来事について七千八百万年にわたる詠舞をもつてつぶさに述べてあるからです。しかし宇宙人は地球上に棲むをうとしてほひないよつて思ひれます。これは實明がことだし私は思ひます。個人にせよ、國家にせよ、未來が私たちに向ひ何をしておどしていなかにして被らされたときは、その結果大恐慌が起ることを考えど、やがてはいい。人間は本筋を通じて教課について努力し、それにつけて始まることになることは、その知識を理解できなければありませんが、これは學校における教育ばかりでなく人生を通じて云えうことです。人間にとつて創つてわくほうが眞面目に云ひ得るよつてな事柄す、

手元に持るものであると私は聞いています。たぶん解説のすべてでは今ま
のほかにあるのでしょうかが、心を静めて聴きとする術を教わった人が殆どとい
ひいたために、その解説を読みとることができません。私は長いあいだに
それを覚えていたのですが、寝覚めうつむけたりまえん。あなた
たは如何ですか。私はこの問題で努力してしまいますが、運氣は力たりムリ
の落としよりは遙かによく思われます。それは忍耐力を必要にしますが、
それを松毛彦達に任せようとしているわけですね。

今二ちらの南アフリカ一二アは素直に暖い气候ですが、レカレヒキ
おり蒸牛には海藻や奥地の谷間に霧が立ちこめます。二ちらではとても
雨が必要なのです。また他の地域では暴雨、豪雪、大雨、みぞれ、雹
水などの害を蒙っています。設置によりますと、ヨーロッパと英國諸島
をひとくじで運んでいますが、他の国々からの輸入がありません。アジア
の多くの地区で戰争が起つてゐることを聞いていますが、しかるには
人工的なものである。同時に、人間が互に相手にいたる現在の態度を
変えなければ、戰争危険な状態にならかもしません。しかし氣象状
況については該當がありません。それでどちらのほうの本院を知らせて
下さるましんか。

よって、個人的体験を通じての自己探求を志したのではないかという臆測です。アダムスキを決して否定していないばかりか、むしろ『回車記』の内容を依然として重視し、宇宙人に期待を寄せている彼女が簡単にサイレンス・グループに説教されたとは思えませんが、レカレ森羅がこのまでの無事にはるとは彼女も予想しなかったことでしょう。どうも彼女もルーシーの離別は個人的永遠問題にはかからぬ」とか云えません。(二) まことにやはやもを得ないとして、たゞ人間の心の神秘感を感じさせられるばかりです。シャカが王宮を飛び出たのは全く彼の心に芽生えた「未知なるものへの憧憬」がもつづいたとしか云ひようがありませんが、人間のこの自動的な不可思議な欲求こそ問題とされるべきものでないかと思うのです。

で、右のルーサーの手紙のなかに遊星の「合」に関する一節があります。これは毎年三月に発生する天文学上の珍らしい現象で、海外のUFO研究界や心霊研究団体などでは、「この「合」を機会に地球に干渉が発生する」という説がかなり流れていますが、アグレックス側は否定していますので、次にC・A・ハニー氏が彼のニューズレターにて質問にたいして回答していふ個所を掲げます。

一

ルーシー・マクギニス

三

米

以上の文からして、ルーシーがアダムスキのやうに離れたのは全く彼女個人の意志によるものであつと思われます。ヨリルーシーが非常に賢明な人であるために、そつてた英才にありがちな強烈独立意識に

うと約束もしません

アーヴィング・バンクの神祕

——リード・アーヴィングの驚くべき口口口——

できなかつたけれども、彼らはその「通信」が非常機密に使用されたコードについてと書いたのかもしれない。その結果、ソ連の女流天文学者、アルラ・マセヴィッチ教授は、英國へ来て直接に自分で覗いたら「どうかと」「うジョナサン・バンクからのお詫びに応じる二とに決めたのである。

（）の結果は、先づ一年五月二十一日にロンドンの「サンダー・タイムズ」紙に載つた二二一文字の短文である。すなはちジオナント・バンク電報室は、ロケットは進撃する連の金星ロケットに搭載された非常送信機から送信されたと思われる。信號を発信したところである。計算によると（）のロケットは金星の六万マイル以上を飛躍して飛んだ。これは昨年三月十二日に打上げられたが、三月二十日にもスコットは主要機器がたぶん運んで落着したために電報送信が中断されたのだとうと發表した。そこで前記のジョナント・バンクの表現は、「失敗を大に恐れ、二の二二一文字は既に世界各國新聞に報道されたのである。

（）の結果の出でた電報は、アーヴィング・バンクの村業者ほどの信號が、正しく方針から手に取扱う未だと確信しておらずと見受けではならぬ。即ち本件は電報室の機密工作部長が持つたが、ジョナント・バンクはその機密性を考慮するまでは、あつた感覚にあがけた。それで、二の二二一文字は、本件は地面上で電報されたもの、再送信されねばならない旨の電報をアーヴィング・バンクへ転く送つたからである。

（）の結果の出でた電報は、アーヴィング・バンクの村業者ほどの信號が、

更にタイムズ紙の記事は、ロケットが送信をされた理由についてマセヴィッチ教授の説明を利用している。記者会見の席上、次のようないわゆる電文が行なわれた。

すなはちロケット内の送信機は四日おきに九十分間信号を送り出す。セットされるとマセヴィッチ教授は説明した。この信号としては、十七分間の接觸されない信号と科学上の信號を含む十七分間のコード信号これが成つてゐる。ジョナント・バンクで裏包まれた信号は、（）のコード信号は多くて二回が、それは地上で電報されたものである。これが、たゞあるとモードのアマチュア無線家の出した電波で、普通鏡が地平線に向つて一杯の角度に傾かれたときにその信号がキャッチされたものだ。ところがマセヴィッチは金星回路から無線信号が发射されたのかしれないという説を完全に認めたのである。

（）のデータが、彼らも同様な印象を要したにちがひない。もちろん事の実は確実が、二から来たのかを決めることは

タイムズ紙のこの記事を読んだあと、アライアンス・ソーサー・レーベ

「アーヴィングの編集長はソードレル、バンクの海外係長へ電話をかけたが、
アーヴィングの読書者は云わなかつた。編集長が答へた最初の質問は
次のようだ。『あなたは誰を尋ねた。つまりあの信号が人工的なものであることは窓
にちじーと云つてある（すなはち自然の原因によるものではない）。統
べて窓は、地二十九と云ふ位置にソードレル、バンク地域とは別な地方
を意味するものであることを確かめた（すなはち、この地球のどこかか
らビームの下ではなく、マンモスターフォートの或る電信源からビーム
を発射する。三番目の質問は誰かが回答を傳えた。編集者は尋ねた。
「あの信号が人工的なものであることは確かだとおしゃるからに
は、あれを裏づける證拠があるか？」記者が尋ねられる前に編集長が続いた。「
その考え方には非難の余地はない」と海外係長は答えたのである。
続いて彼は、マセヴィック半導体技術会社の技術者連絡部をつけて加え
た。英科学者連合の会員連絡部を訪れたかどうかと云つて別個質問に答えて
ある。彼が訪問した理由は、彼女が金星探査装置と結
びついた名前を聞きかたところにあつた。この三番目の回答はた
ぶん三つのうち最も興味深なものであった。なぜなら編集長はこの
異端視された田舎問題に關してすぐ連絡することに最大の注意を払
つたといつぱりは、マセヴィック教授があの初めの連絡は「金星から
飛来されたのかもしれない」と云う可能性を全く無視に考えたとき、
海外係長が驚いた。理由を説明してみると云つてよだつたが、

「アーヴィングの編集長はソードレル、バンクの海外係長へ電話をかけたが、
アーヴィングの読書者は云わなかつた。彼らは信号が、地上の送信であった
という点にこれ以上確信はなかつたのである。信号は必ずしもコンセ
スターの近傍からではなく、実際にはどこから来たのかしれない。そ
れは今や「正体不明」の状態になつてしまつた。マセヴィック教授の云
つた言葉は何を意味しよとしたのか尋ねてみると、教授の言葉は完
談だつたのだと言う。これは海外係長が以前に云ひた二点をポイントで
ある。そして係長は他の連絡の仕様の合わない話を続けた。結果編集長はあ
の通信が金星に大気圏外から来たのか、それともコールトン・カム・ハ
ーディーから来るのか疑惑に包まれてしまつた。その上、疑惑はなおも
信号が人工的または機械的であるかどうかにまつたのである。ひ
ょとすると金星の原因にかかるのではないか。

以てのエラフードは多くの興味ある事を含んでゐる。ショドレン・バ
ンクの装置は世界で最もすぐれた、金の力のかつたものの一つである。そ
れは宇宙特に遠距離の星々に關するわれわれの知識を擴げる手段とし
て建設された。マセヴィック教授とその同僚は失われた金星ロケットが
うなぎされたと思われる信号を聽くためにモスクワから遠々旅したので
ある。彼女がその信号を確認できなかつたとまでさえも、彼女はそれが
金星の近傍から来るという事実をなむかなく明らかに認めていた。彼女
の訪問のあいだがその後に、梁信は地上的なものだといつて承認があり得
たとわれわれは果して信じてよいものだろうか。もレ地上的なものがだつ
たとすれば、その希望はジョードレル・バンクの如き装置よりももっと
小型の機械で探知できたであつた。（通信網は数時間でこの通信者
をつきとあることがまだであるなら、マセヴィック教授はモスクワからの遙か

女が實際に必要なものであつたかどうかを考えたであろう。しかし彼女は全く素うで、しかもはおその「冗談」を気にしていないうまに見立てる。一の冗談は英國へ来る大抵の印度の役人の口ひもな言葉よ」とさきつて、改めてさき立つてある。

一
雜

報

トニカマ・ジョード・レル・バンクの博愛老連の態度である。彼らは田舎と
開拓する二つの絶えまいが如故のなかに生きて「有」にあらへない。二の
運命に屬するよりもむしろ彼らはナンセンスを語り、以前に云つた事柄
を悉く失つたりおぼつとも存んでゐる。これは誰かが彼らに田舎アソンに
なつてもいいというのではない。ただ彼らがすべてを知つていなければとい
ふことは決して言えなければならないのだ。さうすれば、それな物は存在しない
の、即ち「たまらざるかわりに」人間は神體を解明する二つがでモる
事ある。(フライイング・ワーサー・レヴュー論一九六一年九・十月号
より)

（⑥）仕事は終つた——アダムスキは講演家としての仕事を終えた。彼は一九六一年九月廿日にサンフランシスコのダニエル・フライの主宰する「アンダースターバイキング」の本部で『宇宙哲学』について講じたのが彼の公論講演の最後である。（このことはルーシー・マクギニスが我々に知らせた言葉）「アダムスキは広範囲に「現象」のリストから選まれた仕事を終りました」と云ふければ、必要な知識のすべてには今やカダムスキによつて蓄積されてしまつたのであり、それをきてきら限界が用すぎるか否かは抜々次第であると云ふことになる。（英米墨研究誌「オード」）

以上の記事の意義はまれでてまりくじに書き方がしてありますか、要するに、ジョド・レル・バンク電波監視鏡が既成の微弱な電波はソ連の金星ロケットからものではなく、むしろ金星固体から送信されたのかもこれないと「ソ連のオーラ流の天文学者が告白したにもかかわらず、英科学者、特にジョド・レル・バンクの「博学者」たちは言を在有しておのこを認のようとしたのはなぜか」といった内容です。その他の多くの情報によりますとジョド・レル・バンクは多数の黙黙的な体験を持つてゐるようですが、内容は殆ど洩らされてはいねーと云われてします。もちろんどうあるべきでしょ。

○ 聖三杯はなかつた—— 真相は無窮現われる！ 宅リア
ムスン博士がグラストンベリーの聖杯井戸を発掘するという報導が流れ
てから数ヵ月になる。ウイリアムスン氏はその地で発掘を試みたけれど
も、二の名高い土地の探索で彼は聖杯井戸をもつた物は何もなかつた事
實が判明してゐる。ついでながら、二の聖杯井戸に興味を持ちのかた
は、W・デューダー・ポールの一連の著書、特に「沈黙の道跡」からお
読みになることをすすめする。(古に会じ) (註)グラストンベリー
は英國南西部ナマサット州の古都で人口五千、アリックテヤのミセラがイ
エスの聖杯を携えて来たという伝説の地です)

スイスアカデミー・サイレンス・グループが正体を現わしました。田盤問題は、ゼロに向っています。私が自分の田盤写真コレクションを持って新聞社へ出でたりすることは不可能なのです。私はそれを何度も試みました。今私は、相手に電話をかけてくろ人に毎夏を見せたり話をして聞かせたりして個人的に啓蒙活動を行なっています。というわけは、大抵の人は私を「一人の野郎にまつて見る女」とみてからです」（スイスの勢力者ルヴィアン・シュターキ女史からの十二月二十八日付私信）

④ 金星とアダムスキ——金星の大気に用する天文学者フィルソフの記事の中に、一九五四年に私が訪問したソ連ソーシ・アダムスキが松に与えてくれた知識について注釈すべき種類がある。彼のヒヨウアダムスキは、地球の大気に非常によく似た金星の呼吸できき火気を地球人がつきとめることがでぎなかつたのは、ただ技術が十分でないからだと語った。彼が会った宇宙人たちの話によると、地球上がもしれないかうだと語った。彼が会った宇宙人たちの話によると、地球上がもしれないかうといふ。

大島博士は、金星の呼吸を理解ことに成功したならば（これは米国の威脅團組織で実験は成功した）、もっとほんとうの状態がわかり、大気の状態において二つの違いが如何によく似てゐるかを知つて驚くだらうといふ。また、金星の一日は地球のそれよりも少し短かくて、一般の気温は少々地表より高くなりが、地球上に寒暖の差は激しくないとも語つたといふ。またアダムスキは、有効な移動手段を防ぐ、太気と肩の或る保護的な層につけても語してくれた。私の記憶が正しいとすれば、これが金星人の長命の原因の一つだとアダムスキは語っていました。幸運にまづいとき私はこれは少々変な話だと思ったが、回想すると、アダムスキはブルソフの云う〇〇〇〇の夢の層のことを云つていたのだと思つ。

要するに、フィルソフの記事は聲べべき確証である。——デスマンド・レズリー（ライティング・リーサー・レビュー誌一九六一年九・十月号

より）（註。フィルソフの記事と云うのは、ライティング・リーザー・レビュー誌一九六一年七・八月号に掲載された記事「生命の住居としての金星」を意味します。それによりますと、一九五九年十一月に米海軍とジョンズ・ホーリング大学が協同で金星研究用の飛行機雲飛行を行なったところ、赤外スペクトル写真が得られて、一九四五年三月の高圧の雲にあら水蒸氣がちりも、金星の雲の上にはかつて多くの水蒸氣が存在するに違ひません。それに加えて水の存在が確認されたことや、オハイオ州立大学のJ. クラウス博士が電波観測により金星の自轉周期を二十二時間十七分と測定したことなどをあげ、またスペクトルで酸素が検出されない理由として太陽射線による解離作用などを説明して、最後に「要約する」と、現在のところ金星は「生命の住居」とあります。あくまでも想像である。）

⑤ 二、三年前にキャラリストン・ホールで開かれた金合が終つたとき、一人の紳士が前へ出て、「二人の娘が或すタガマイルズの或る湖の近くで二人の金髪の男に会つた。彼らは娘たちを近くに停止して」「ために娘が純潔の身体の中へ招入れた。娘の一人は數字がダメだったので、男たちが彼女に手ほどきをしてやつたところ、三十分位して彼女は数学の天下になつた。家へ帰つてから村人はこの娘たちを魔女と呼び始めた。」

三、彼は（始めの紳士は）——どうも娘たちの友人か家族の者だらう——娘たちを口ソソンへ連れて行つた。そして彼は、無数の数字を記憶する競技でこの娘を負かす者がいれば一千ポンドを出すといつ。彼はどうかのステージでの競技をやつてゐる娘の写真を高く差出した。しかし金合が終つたとき、別人から話しかけられたので、一の男の姿をされ以重笑つてゐる。——G. A. N. スティーヴンス（月刊誌）

一編集後記一

としか思えません。

(3) 先ず、各方面から寄せられた絶大な御支援と激励の時に多く御礼を申し上げます。(一)の二万多枚をきわめておりましたため、オ四号の発行が遅れて用紙ありません。今号はタイプ印刷にするつもりでしたが、どうも印刷費が捻出できず、またガリ版にしました。無理押しまして一度や二度タイプ印刷にしてまとめて統かねば意味をなしませんので、その裏面御譲下さい。

(4) 今回アダムスキの「説別」の内容の紹介は終りますが、かねてから渡文して来た『宇宙哲学』が二月末か三月初旬に到着すると思いますので、次号からはおそらくこの全譲を連載できると思います。なお、これは翻訳や次第に「精神感応」に加えて合本とし、「精神感応と宇宙哲学」と題して活字にしたいというのが自下私の最大の念願の一つです。

(5) 翻訳したい本はまだ他にもあるのですが、時間的余裕がなくてどう

にもなりませぬ。現在は暇を見てクリシュナムルティーの Comment-

ary on Bhagavad Gita (生きるための助言) を読みこなすが、これ

は私がこれまでに読んだ万巻の未進の書のなかで先ずトップクラスに入るものと私はみています。思想的にはアダムスキとよく似ており、他人の哲学の発展とは何よりもうす。要するに、他の思想に捉われないで、完全独立、全く自由な白紙の状態に「自己」を高める二つの重要性を説いています。ゆえに、クリシュナムルティー派とかアダムスキ派

とか「ABCメンバー」だの「成長の家信稿」といった一家一派の烙印を自ら身につけて書が「同様の立場」化の態度は譲りだすあります。

シニナルティーの言葉に私は深く考えさせられるのです。やはり共鳴という問題が個人の思考力の蒸留的昇華をはばむ最大の原因である

② 「ど二にも悪魔などいはしない。それはただ自分の心のなかに巢食つてゐるだけだ」というアダムスキの哲學はどう考へても真實をうがへものだろとしか私には思えないのです。その心のいう巨人の怪物をさておいて、他人を非難攻撃することの跡著つたまゝ、いやらしさは「間違い」と「うそり」をかじろ本人自身の意図的存を暴露するだけのことを思われます。一コンタクトマンが眞實自己の体験が間違いのない事で、人類にたゞの責任であると確信してゐるのなら、何も他のコンタクトマンの眞實性を露起に使ってせんべくしたり攻撃したりする必要は全くない筈のものを、感情的にどうなるようないざる実例を私は非常に興味津々見るものです。

(6) 私は職業上、知能の低い特殊な少年たちを指導する仕事をやってい

ますが、この集團生活で私が遭感することは、人間にとつて「自分

よりする力」が欠けて「もうくじに不幸なものはなし」ということです。

そして指導する側にとって必要なものは全く「忍耐」の一語に尽きる

のであり、個人的な説教などは一切意味をなしません。(ヨリ彼らが体験

によつて生長するのを待つより他に方法はないのです。進化した這星の人類が地球人を指導するにすればむづら全く同じ状態にあるで

しょう。しかし二つの非行がどちらにも何がしら真實なるものがどの底を

流れていけるを私は感じてゐます。やはり共鳴に「うそり」を構つべきで

しようかな。

G.A.I.JAPAN 11-ズレター No.4
編集発行人久保田ハ郎
発行所 岩手県盛岡市西田町五丁目
昭和三十七年三月十日発行
価格 五円